

# Luis Camacho Castañón y Carlos Marx Barbosa Guzmán, ganadores del Premio al Mérito Jurídico

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Luis Camacho Castañón y Carlos Marx Barbosa Guzmán, ganadores del Premio al Mérito Jurídico



Chilpancingo, Gro., 06 de julio 2018.- Sesiona el Consejo para la premiación del Mérito Jurídico “Licenciado Alberto Vázquez del Mercado” y “Licenciado Teófilo Olea y Leyva”.

La premiación será presidida por el Gobernador, Héctor Astudillo Flores, el próximo 12 de julio, en la “Sala de la República” en Casa Guerrero.

El Consejo de Premiación evaluó cada una de las propuestas y determinó que este año el reconocimiento corresponda a Luis Camacho Castañón por el premio “Licenciado Alberto Vázquez del Mercado” y a Carlos Marx Barbosa Guzmán por el premio “Licenciado Teófilo Olea y Leyva”.

Luis Camacho Castañón, con 45 años de servicio, fungió como Juez Mixto de Primera Instancia del Distrito Judicial de los Bravo, Notario público por ministerio de Ley, Subprocurador de la Procuraduría General de Justicia del Estado, fue Magistrado del Tribunal Superior de Justicia y ratificado en dos ocasiones; colaboró en la elaboración del Código de Procedimientos Penales del Estado, impartió un gran número de cursos y ha participado en diversos foros con orientación jurídica.



Carlos Marx Barbosa Guzmán, se ha desempeñado como docente desde hace 10 años, es miembro de grado y está acreditado como Académico por la Academia Mexicana del Derecho del Trabajo y de la Prevención Social, ha participado como ponente en Congresos y foros; gestionó y logró ante la Secretaría de Educación Pública que fuera reconocido oficialmente en el portal de las efemérides, el primer Constituyente de México “Los Sentimientos de la Nación”, ha presentado diversos artículos para periódicos y revistas y actualmente es Vicepresidente del Consejo Interreligioso del Estado de Guerrero.

Este Consejo está integrado por Florencio Salazar Adame, Secretario General de Gobierno quien lo preside; la legisladora, Elva Ramírez Venancio, Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado; Magistrado Alberto López Célis, Presidente del Tribunal Superior de Justicia; Olimpia Azucena Godínez Viveros, Presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa; Javier Saldaña Almazán, Rector de la Universidad Autónoma de Guerrero; José Antonio Bonilla Uribe, Consejero Jurídico del Poder Ejecutivo del Estado y Rosa Mirtha Hernández Nava, Presidenta del Colegio de Abogados “Ignacio Manuel Altamirano” A.C.